

## COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

10.10.99

Lagos dijo que terminará con los miedos de la familia

### **"CON LA MISMA FUERZA QUE ENFRENTÉ A LA DICTADURA, ENFRENTARÉ A LA DELINCUENCIA"**

*\* De divorcio, aborto, calidad de vida, tercera edad y espacios públicos habló el candidato en un encuentro con familias realizado en Maipú. Antes, estuvo con vecinos en la plaza Brasil conversando de seguridad.*

Un llamado a la participación ciudadana para recuperar los espacios públicos realizó el candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, hoy en la tradicional Plaza Brasil de Santiago. Allí, el abanderado dialogó con dirigentes vecinales que están especialmente preocupados por el tráfico de drogas y la delincuencia que ha estropeado el lugar.

"No es posible que so pretexto de que son consumidores y no traficantes queden libres inmediatamente", comentó Lagos a partir de la conversación con los representantes de los vecinos del sector. Explicó que además de modificar la legislación para que esto no siga ocurriendo, la gente debe recuperar sus espacios y no protegerse cada vez más en sus casas porque "está entregando la calle, la plaza, al delincuente. Esa no es la solución, la solución es cuando la comunidad se organiza".

El candidato contó que las experiencias exitosas de otras ciudades del mundo con relación a la seguridad, obedecen a la iniciativa de propios vecinos quienes han reconquistado lugares.

"Cuando se recupera el espacio público se le genera un espacio a los jóvenes", afirmó y reiteró su propuesta de abrir los establecimientos educacionales después de las 6 de la tarde para utilizarlos en actividades deportivas y culturales.

Lagos dijo que se requiere mejorar el sistema y la dotación policial, pero expresó que "es un profundo error creer que sólo el elemento meramente represivo va a dar cuenta, porque si es meramente represivo vamos a terminar todos presos en nuestras propias casas".

También destacó la labor del Comité de Adelanto del Barrio Brasil, que preside Miguel Villalonga, como un ejemplo de organización ciudadana. A su vez, el dirigente manifestó que el candidato era el único de los aspirantes a la presidencia que había accedido a la invitación.

### **MAIPÚ**

En caravana, el abanderado se trasladó hasta Maipú, donde después de recorrer algunas calles y saludar a los transeúntes, encabezó un encuentro con familias en la plaza de esta popular comuna.

"Con la misma fuerza que enfrenté a la dictadura voy a enfrentar a la delincuencia. A mí no me tiembla la mano", aseguró ante una multitud de adherentes que a través de dos representantes -un matrimonio- le había manifestado sus inquietudes con respecto al tema familiar.

Lagos afirmó que quiere terminar con los miedos que afectan a la familia, en cuanto a la salud, la educación, la tercera edad y el desempleo.

"Tengo un sueño donde no existe el temor a la cesantía, porque en un país bien organizado tiene que existir un seguro de desempleo", opinó y confirmó que el primer proyecto de ley que impulsará desde la Presidencia será ese.

En su discurso, tocó temas específicos de la familia como el divorcio: "Nadie quiere que la familia se disuelva, todos queremos que el matrimonio sea para toda la vida, pero cuando eso no ocurre lo peor es hacer como que el problema no existe". Añadió que lo primordial en esta materia son los derechos de los hijos y "cómo abordamos una ley de divorcio que proteja a los niños, a la mujer y, en último término, a la familia".

Acerca del aborto, el candidato enfatizó: "No queremos y repudiamos el aborto, pero lo importante es tener una educación sexual para que no se produzca el drama de la adolescente embarazada". Puntualizó que lo relevante es trabajar en una enseñanza con valores que transmita que el sexo es la culminación del amor.

Lagos habló junto con parte de su familia, estaba su esposa Luisa Durán, sus hijos Ricardo, Ximena y Francisca, y algunos nietos. Además, incorporó a las actrices Delfina Guzmán, Carmen Barros y Paz Oyarzún, quienes llamaron a la audiencia a trabajar en la campaña.

"Nosotros defendemos a la familia, queremos una legislación laboral que le permita a la persona tener más tiempo en su casa", dijo cuando relacionó el trabajo con la vida familiar. En esta materia, precisó que hay otras cosas que se pueden mejorar desde el gobierno que benefician la calidad de vida como el transporte público. Aseguró que impulsará una red de trenes suburbanos de Santiago hacia las localidades cercanas (poniente, sur y norte).

"No son promesas de un candidato que anda buscando votos, esto tiene la misma claridad y solvencia que lo que dije cuando fui ministro de Obras Públicas. Nada de lo que dije se dejó de hacer".

Finalmente, el líder concertacionista invitó "a construir un tipo de país, donde los valores de la familia sean los valores de la sociedad".

**Oficina de Prensa  
Comando de Ricardo Lagos**